

II— 798 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
Präs.: 10. Mai 1972 No. 438/J
XIII. Gesetzgebungsperiode

A n f r a g e

der Abgeordneten Dipl. Ing. Hanreich, Melter und Genossen an die
Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz,
betreffend Toleranzgrenze für Quecksilbergehalt in Lebensmitteln.

Wie von Wissenschaftern bei Stichproben festgestellt wurde, enthalten importierte Fische und Fischkonserven Quecksilbermengen, die nicht nur den natürlichen Pegel, sondern auch die in einigen Ländern festgesetzte Toleranzgrenze überschreiten.

Die Gefährlichkeit von Quecksilber in Nahrungsmitteln beweisen Meldungen über Erkrankungen in Japan sowie in skandinavischen Ländern.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die
Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz die

A n f r a g e:

Werden Sie dem Beispiel anderer Länder folgen und eine Toleranzgrenze für den Quecksilbergehalt in Lebensmitteln festsetzen lassen?